

38 区切り

昨夜の地震には驚かされました。東京での震度5強は東日本大震災以来、10年ぶりとのことで、交通機関や水道等に影響が出ていたようです。横浜市では震度5弱ということでしたが、「備えあればうれいなし」というように、日ごろの心と物の準備は大切だということを改めて考えさせられました。

さて、今日で前期の学習に一区切りをつけて、週明け11日から後期がスタートします。釜利谷小学校では、終業式と始業式を合わせ「分期式」として11日(月)に式を行う予定になっていますが、子どもたちは今日、「あゆみ」を各担任から渡されます。臨時休業、時差登校、分散登校をはさんだ前期でしたが、学習や学校生活の様々な活動への取組等に評価・評定、そして所見を伝えさせていただいております。努力した姿、伸びた力、課題として後期につなぐこと等を一人一人に合わせて書かせていただいておりますので、お読みいただきますようお願いいたします。

どうか今日を迎えられたのは、子どもたちのがんばりと、保護者の皆様のご理解とご協力、さらには地域の皆様のお支えによるものと、深く感謝申し上げます。後期も「しっかりあいさつ」「いじめはしない、させない、許さない」「自分から」の3つの約束と、「手洗い」「マスク」「密を避ける」の3つの生活様式を大切にしながら進めてまいりますので、どうぞよろしくようお願いいたします。